

**Ibagué, 8 de octubre de 2024**

**Comunicado de prensa 2177**

## **Alcaldía compartió experiencia sobre políticas públicas en la Semana de la Cultura Ciudadana**

*Este intercambio de experiencias no solo busca enriquecer la estrategia de Ibagué, sino fomentar un ambiente más armónico y seguro, promoviendo la convivencia y la participación ciudadana en el desarrollo de la comunidad.*

En el marco de la Semana de la Cultura Ciudadana, la Alcaldía de Ibagué fue invitada a participar en un encuentro nacional donde se compartieron saberes y experiencias con representantes de ciudades como Cali, Medellín, Bucaramanga, Manizales, Armenia, Cartagena y Pasto.

Durante el evento, Fabián Santos, director de Seguridad y Convivencia Ciudadana, destacó los avances de la Capital Musical en la implementación de campañas de concientización y en la formulación de su Política Pública de Cultura Ciudadana, un aspecto clave en el Plan de Desarrollo del municipio.

*“Por invitación de la Alcaldía de Bogotá de la Secretaría Distrital de Cultura se realizó un intercambio de experiencias con las ciudades capitales de Colombia para la creación de la política pública de nuestro municipio. En estos momentos Ibagué está en la construcción y formulación de la política pública de la cultura ciudadana, un tema de suma importancia para nuestro municipio y el cual se encuentra entre las prioridades de nuestra alcaldesa Johanna Aranda”, afirmó Santos.*

Este intercambio de experiencias no solo busca enriquecer la estrategia de Ibagué, sino fomentar un ambiente más armónico y seguro, promoviendo la convivencia y la participación ciudadana en el desarrollo de la comunidad.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



La colaboración entre ciudades es fundamental para abordar los retos de la cultura ciudadana y fortalecer la cohesión social en el país.

